



Viaje en moto Gran Turismo o Harley Ruta 66 con el guía español Andrés Gallego

# Viaje en moto Gran Turismo o Harley Ruta 66 con el guía español Andrés Gallego

Duración	Dificultad	Vehículo de apoyo
15 días	Fácil-Normal	Si
Idioma	Guía	
en,es,fr	Si	

Durante el viaje se rodará sobre los parajes más míticos de la Ruta 66 haciendo noche en los típicos hoteles de carretera de EEUU.

## ¿Qué esperar de su viaje en moto Ruta 66?

- Completar una de las rutas más míticas del motociclismo en una auténtica Harley Davidson.
- Visitar Grand Canyon.
- Recorrerá los 4491.2 Km. con una historia infinita.
- Podrá sentirse como un autentico americano cruzando el país de costa a costa y comprobar la diferente diversidad de sus paisajes.
- Visitar los lugares más emblemáticos como gasolineras (Gay Parita´s) y restaurantes intactos de la época dorada de la Ruta 66 y conocer algunos de sus dueños.
- Recorrer 8 estados (Illinois, Missouri, Kansas, Oklahoma, Texas, New México, Arizona y California) y 5 cambios horarios.
- Cruzar el río Mississippi (Chain of Rocks Bridge).
- Contemplar el Arco de St. Louis (Gateway Arch) o Puerta hacia el Oeste.
- Disfrutar de las autenticas BBQ americanas.
- Rodar por los lugares con más historia de la Ruta 66 (Chain of Rocks Bridge, Devil's Elbow, Cadillac Ranch, Petrified Forest N.P., el desierto de Mojave).
- Visitar la popular Blue Whale.
- Rodará a través de las reservas de varias tribus nativas americanas.
- Dormir a una milla de distancia del Grand Canyon (la puesta de sol es espectacular).
- Cena de despedida dónde compartir todas las vivencias.

## Descubre como es Viajar en moto por la Ruta 66.

En Rentalmotorbike organizamos viajes a la Ruta 66 desde el año 2007, hay tres maneras distintas de realizar este magnifico viaje en moto en Estados Unidos, según como quiera organizar su expedición en dos ruedas.

#### **Alguiler**

- Si va a realizar su Ruta 66 en moto, en Rentalmotorbike disponemos de una amplia gama de modelos, desde las habituales Harley Davidson en sus versiones Sport o Crusier.
  Recientemente hemos incorporado marcas como Indian, BMW o Yamaha a la lista, esta opción es sin duda la más económica de hacer la Ruta 66.
- En el alquiler incluimos casco, opcionalmente alquilamos toda la ropa y equipo necesario, del mismo modo disponemos de una amplia oferta de seguros tanto para piloto y acompañante: pólizas médicas y de cancelación, como para la moto: seguros a todo riesgo o daños a terceros.

#### A tu aire

- Alquiler moto y Hotel: alquiler de moto con hoteles, ahorra tiempo y dinero en la reserva de sus hoteles durante la Ruta 66. Rentalmotorbike escoge los hoteles por usted. Calcula la ruta día a día y reserve su descanso para el final de un apasionante día en moto. Escogemos la mejor relación calidad precio y la ubicación más cercana a los puntos de interés. Los precios incluyen desayuno.
- Junto con su bono de las noches de hotel recibirá una guía itinerario de la Ruta 66 con los

puntos a seguir adicionalmente puede descargarse una APP que le guíara gracias al GPS. En las opciones de solo alquiler o A tu Aire, no depende de calendarios establecidos así que podrá salir cuando guiera.

#### Con Guía

 Es sin duda la opción más popular y más relajada, si bien resulta algo más cara. A la moto y los hoteles, hemos añadido una completa organización para su viaje Ruta 66 sea lo más cómodo posible. Disponemos de 27 salidas organizadas, con guías especializados en todos los idiomas.

Importante: revisé los servicios incluidos en cada opción puede estar sujeta a cambios, nuestros agentes especializados en Ruta 66, estarán encantados de ayudarle en su elección

#### Viajar en moto a Estados Unidos

Durante la ruta en ambos casos las comidas son en ruta a menudo en gasolineras, aprovechamos los restaurantes con gasolinera para repostar fuerzas y combustible.

Importante: las normas y licencia necesaria para la conducción de una moto en Estados Unidos son parecidas a las de Europa. Es necesaria la presentación de una licencia válida en Estados Unidos, recomendamos llevar carne internacional. Para su seguridad y en cumplimiento de las leyes locales el consumo de alcohol durante el día está restringido o no autorizado.

A su llegada a nuestro centro debes presentar:

- Licencia de conducir tipo A. USA es firmante del pacto de Ginebra, antes de su salida revise la validez de su licencia.
- Una tarjeta de crédito.
- Firma del contrato.

## Que es la Ruta 66:

En la actualidad es una ruta que cruza Estados Unidos de costa a costa por más de 4000km., una de las rutas originales se estableció el 11 de noviembre de 1926, desde entonces su trazado modificado y transformado y hasta que en 1956 cayó en declive debido a la Ley General de autopistas promovida por el presidente Dwigth Eisenhower.

Por lo que desde su fundación ha sufrido múltiples cambios y transformaciones, en la actualidad se cruza con una red de vías principales y autopistas. En Rentalmotorbike, mantenemos en lo posible el recorrido original.

Sus múltiples las gasolineras y cafés de la Ruta 66, muchos de ellos han llegado intactos hasta nuestros días y son fuente de inspiración en el cine y la televisión, películas míticas como Las Uvas de la Ira, Bagdad Café o Easy Rider y la saga de Cars han inmortalizado sus paisajes.

Para descubrir la esencia de la Ruta 66 hay que ir sin prisa y mejor si es en moto, en Rentalmotorbike disponemos de los mejores guías en Inglés y Español, como no tenemos que hacer mención especial a Victor Muntaner, autor del libro "Ruta 66, mi sueño mi pasión" en nuestra opinión el español que mejor conoce la Ruta, un guía extraordinario y mejor persona.

Habitualmente realizamos la Ruta con una duración de 14 días en moto, en sentido este-oeste con salida en Chicago y fin en el Pier de Santa Mónica en Los Ángeles, podemos ampliar tu viaje con salida en la costa este, o <u>reducir la salida a mitad de camino con salida en Albuquerque</u>, por lo que reducimos a 7 días de moto, con una importante reducción en el precio.





### 1 - Chicago - Chicago -

Llegamos al Aeropuerto Internacional de Chicago y os trasladáis por vuestra cuenta al hotel. (Hay transfer shuttle desde el aeropuerto al hotel gratuito) Chicago es una de las mayores y más excitantes ciudades con grandes museos, restaurantes, cafés, tiendas y una famosa oferta de bares y clubes nocturnos que rinden homenaje a la fuerte herencia del jazz y de los blues. De 6 a 8 de la tarde, Víctor y Alvaro estarán en el hall del hotel para daros la bienvenida y quedar para la mañana siguiente.



### 2 - Chicago - Springfield - 300 Km

Por la mañana, traslado para recoger la moto, finalizar el papeleo y empezar nuestro gran recorrido por la "RUTA 66". Hoy disfrutaremos de pequeñas y entrañables poblaciones, gasolineras históricas y las diferentes 66 que se fueron creando con los años. Llegaremos a Springfield, capital del Estado de Illinois.



## 3 - Springfield - San Luis - 186 Km

iHoy nos dirigimos hacia St. Louis! Iremos por una carretera de dos vías, atravesando campos de maíz y pequeñas ciudades que representan el corazón de América. Nuestra llegada a St. Louis será el Chain of Rocks Bridge, el puente original donde la Route 66 cruza el río Mississippi. Disfruta de la visita de la "Puerta al Oeste" (el Arco de St. Louis). Esta increíble ciudad descansa a lo largo de las orillas del poderoso río Mississippi y es el hogar de algunos de los mejores locales de música en vivo y barbacoas del país. Nuestro hotel esta noche es el hermoso Hampton Inn, que ofrece unas vistas increíbles del arco de St. Louis.



#### 4 - San Luis - Joplin - 536.0 km

Trata de levantarte temprano y disfruta de la vista del Arco de St. Louis y del rio Mississippi antes de empezar la ruta. Enseguida saldremos y empezaremos a rodar por las montañas de Missouri. Pararemos a ver el balancín más grande del mundo y rodaremos por el Devil's Elbow y posiblemente podamos comer una BBQ de las que siempre te ha gustado comer. Pararemos en Gay Parita se donde siempre nos recibía el entrañable Gary Turner, un icono de la Route 66 que en Enero del 2015 fallecio, pero su mujer sigue al pie del cañon... Esta noche disfrutaremos del descanso en Joplin,



#### 5 - Joplin - Oklahoma City - 408.0 km

Hoy nos dirigiremos al oeste a través de las colinas y tierras de caballos por Oklahoma, atravesando Miami, Claremore y Catoosa, donde esta la legendaria Blue Whale con parada para el almuerzo en un restaurante de Tulsa. También vamos a pasar a través de las reservas de varias tribus nativas americanas. En la década de 1830 toda esta tierra se dejo como no utilizable por el Gobierno Federal, y se acomodaron distintas tribus indias después de la colonización, entre ellas los Choctaw, Chickasaw, Seminole, Creek y Cherokee. Llegaremos a Oklahoma City, iel corazón y alma de la Route 66.! Por la noche puedes disfrutar en el Bricktown, el barrio en el corazón de la ciudad lleno de animados restaurantes, bares y tiendas.



#### 6 - Oklahoma City - Amarillo - 425.6 km

Esta mañana viajaremos a lo largo de algunos de los tramos más antiguos de la ROUTE 66 de Oklahoma. La que una vez fué la tierra de las grandes manadas de búfalos, esta parte de la 66 atraviesa algunas de las grandes vías pecuarias que se utilizaron en la década de 1860 para conducir el ganado desde Texas hasta el principio de la linea férrea en Abilene, Kansas. Vamos a viajar a lo largo de una sección del Chisholm Trial, que pasa a través de Yukon y por en el increíble Museo de la Ruta 66 en Clinton. Después del almuerzo cruzaremos la frontera hacia el Panhandle de Texas, la parte más al sur de las

Grandes Planicies. El hotel de esta noche es el famoso Ambassador Hotel (O similar) en el centro de Amarillo y nuestros buenos amigos del "The Big Texan" recogerán a los que quieran del grupo en el hotel con una limusina ataviada con los cuernos de Texas "Longhorns" y os llevan a disfrutar de los mejores cortes de carne de Texas!



## 7 - Amarillo - Albuquerque - 484.8 km

Después de pasar por el famoso Cadillac Ranch. dejaremos Texas y estaremos camino hacia "La Tierra del Encanto", Nuevo México. ¿Qué te parece la ciudad fantasma de Glen Rio, donde puedes poner un pie en Nuevo México y el otro en Texas? A partir de ahí entramos en la tierra de los indios Comanche, donde mesetas, montañas, cactus y pinos definen el paisaje hacia altiplano para llegar a Albuquerque... Ya estamos a mitad de ruta, hoy podremos salir a cenar por esta hermosa ciudad y mañana seguimos camino!!



## 8 - Albuquerque - Gallup - 433.0 km

Esta mañana nos dirigimos al sur hacia Gallup, situada en Nuevo México, donde la carretera principal este-oeste cruza tanto el Rio Grande como la carretera antigua hacia el sur, México. Cruzaremos el Rio Grande y nos dirigiremos hacia el oeste, hacia el campo abierto y los colores del páramo Navajo. Bordearemos los riscos hasta llegar a Laguna. Más adelante atravesaremos Grants y el Cibola National Forest hacia la famosa ciudad de la Ruta 66, Gallup - el bastión indio y la ciudad del ferrocarril. Aquí pasaremos la noche.



## 9 - Gallup - Gran Cañón - 452.6 km

Hoy es otro gran día, lleno de paisajes espectaculares y emblemáticas paradas de la Ruta 66. Entraremos en Arizona y rodaremos hacia el Petrified Forest N.P. (Parque Nacional del Bosque Petrificado), un bosque prehistórico de gigantescos árboles petrificados que se han descubierto por la erosión. Aquí tendremos tiempo para explorar este impresionante paisaje y para perderse con la vista por la inmensidad de esta zona. Saliendo del parque nacional iremos hacia el oeste y visitaremos el Hotel Wigwam en Holbrook y pararemos en "the corner" (la esquina) en Winslow! Aunque la mayoría de los grupos se detienen en Flagstaff o Williams, Arizona, nos iremos a pasar la noche a sólo una milla de Grand Canyon. Esta noche podrás sentarte con una bebida fría en la mano y disfrutar de la puesta de sol sobre el borde sur del Gran Canyon. iEl sueño se hace realidad!



### 10 - Gran Cañón - Kingman - 409.8 km

Para aquellos que quieran sobrevolar el Grand Canyon en helicóptero, aseguraros de hacérnoslo saber y organizaremos el vuelo. Iremos hacia el sur y retomaremos la Ruta 66 en Williams, Arizona, antes de dirigirnos a las míticas paradas en las famosas ciudades de Seligman, Peach Springs, Hackberry, Kingman y por supuesto, en el viejo oeste Ghost Town de Oatman, Arizona. Hoy dormiremos en Kingman.



#### 11 - Kingman - Las Vegas - 206.6 km

Hoy es un paseo rápido por un pequeño desvío para disfrutar de las vistas y sonidos increíbles de de Las Vegas! No ahorramos ningún costo en Las Vegas. Viviremos la experiencia de primera clase en alguno de los hoteles mas famosos del boulevard. Una cosa es segura, el tiempo en Las Vegas puede ser corto, pero será dulce e intenso! Trata de descansar un poco, porque mañana seguimos de ruta en moto.

### 12 - Las Vegas - Las Vegas - 0 km

Día para descansar y disfrutar de esta increíble ciudad. Hoy podremos disfrutar de Las Vegas sobre nuestra moto, sin prisas, tenemos todo el día libre en esta ciudad y mañana seguiremos camino hacia Los Ángeles





## 13 - Las Vegas - Victorville - 451.2 km

Hoy cruzamos la frontera hacia nuestro último Estado en la Ruta 66 iCalifornia! Una cosa es segura, hoy es un día como ningún otro, a medida que atravesamos el desierto de Mojave que ofrece algunos de los paisajes más espectaculares del sur de California podrás contrastarlos con lo que has visto desde el principio de la Ruta 66. iLo duro que debía ser para los viajeros que se dirigían a través de esta vasta extensión de desierto salpicado de árboles Joshua, cactus, rocas volcánicas y arena!. Esta noche, celebraremos nuestra última noche en The Mother Road (la madre de todas las rutas)



## 14 - Victorville - Los Ángeles - 198.4 km

Hoy es nuestro ultimo día de moto... Llegamos al final de la Rute 66 en el muelle de Santa Mónica!. Aquí siempre se mezclan emociones al pisar el "Fin de la ruta". Se siente una alegría y euforia al haber completado un viaje del que la mayoría de las personas sólo lo pueden soñar y un sentimiento de tristeza al pensar que el viaje ha llegado a su fin. Esta noche celebraremos una cena-fiesta de despedida!



## 15 - Los Ángeles - Los Ángeles - 0.0 km

Tu emocionante viaje finaliza en Los Ángeles. Dependiendo de a que hora salga el vuelo de vuelta a casa, nos dirigimos hacia el aeropuerto Rogamos nos indiques si necesitas noches extras en Los Ángeles para disfrutar de las visitas.



Road King Street Classic Class + \$0.00



**Sportster 1200** + \$0.00



Road Glide + \$0.00



Street Glide GPS Incl. Street Touring Class + \$0.00



Electra Glide Ultra + \$0.00

## Fechas y precios

	2 personas, 1 moto en habitación doble	2 personas, 2 motos en habitación doble	1 persona, 1 moto en habitación individual
2026-06-20 - 2026-07-04	\$5,492.89	\$7,177.82	\$8,983.92
2026-08-15 - 2026-08-29	\$5,492.89	\$7,177.82	\$8,983.92

precios por persona

## Opciones



# Franchise reduction coverage \$53.60

## Incluido



Guía



Vehículo de apoyo



Asistencia en carretera



Antirobo



Maletas laterales



Casco piloto



Casco acompañante



Seguro básico



Desayuno



Hotel



Impuestos locales



Mecánico



Moto de alquiler



Devolución moto en origen



Entradas Parques Nacionales



Parking



Gasolina & aceite



Foto - Video recuerdo



Traslados

From hotel to base and viceversa only

## No incluido



Bebidas CON Alcohol



Depósito fianza



Cena



Equipo protección Enduro



Equipo frío extremo



Ferrys



Vuelos



Comida



Mapas & Road Book



Bebidas SIN Alcohol Agua - Café



Snacks en ruta



Moto de recambio



**Propinas** 



Visados

Los hoteles se sabran 1 mes antes de la salida, siempre tenemos hoteles de 3 o 4\* bien valorados. (Los hoteles que aparecen en el PDF son orientativos)

La visa de EE.UU. debe hacerse electrónicamente en:http://travel.state.gov/visa/visa\_1750.html Toda la organización está equipada con teléfonos.En casi toda la ruta tendremos cobertura de telefonía GSM.

Indispensables móviles, tri - bandaEn la mayoría de los hoteles cuentan con conexión WI La moneda es el dólar de EE.UU. . Es fácil encontrar lugares para cambiar.

Pago con tarjetas de crédito es muy común, VISA, American Express.

Para entrar a los EE.UU. es obligatorio foto de pasaporte digitalizado o un pasaporte biométrico.

Para alquilar una moto debe tener 21 años de edad y presentar una licencia de conducir en regla.

CANCELACIONES: Opcionalmente ofrece un seguro que cubra los gastos de cancelación en los casos especificados en la póliza.

El concesionario acepta las siguientes tarjetas de crédito : Visa, Mastercard , American Express, Discover, Diners , JCB y cheques de viajero .

El cliente se hace responsable de los daños mecánicos debido a la negligencia o el daño debido a la falta de revisión por parte del cliente.

Responsabilidad de Mantenimiento:El cliente es responsable de comprobar los niveles de aceite y combustible y revisar los indicadores en caso de detectar un fallo.

Climatología y horarios: El clima en esta época del año es fresco en el Este y el Norte . Muy cálido en el Oeste. En la ruta podemos encontramos con algo de lluvia esporádicamente , siempre es bueno llevar una chaqueta impermeable en caso de que la temperatura baja .

Motos:La Harley Davidson modelo Electra tiene 2 maletas duras + 1 baúl trasero.

El modelo tiene dos maletas duras RoadKing y Heritage Softail tiene 2 alforjas de cuero . Ambos modelos tienen una parrilla trasera donde se puede atar a correas de la mochila oportunas .

Todos los modelos descritos tienen apoyo , y el escudo , en el caso de cada conductor podrá ser retirada este apoyo .

Breafing informativo:Al recoger la moto le dará una explicación al respecto , que incluye instrucciones de seguridad, problemas de mantenimiento por parte del cliente y los reglamentos locales para la conducción.

La diferencia horaria con España es de 6 horas en el Este y 9 en Occidente para que todos los viajes son los cambios de horario .

IDIOMAS: El idioma nacional es el Inglés

SALUD: Recomendamos un kit con:- Gotas para los ojos. - Aspirina- Antidiarreicos- Cinta adhesiva y vendajes- Protector solar

Tenemos que dar un mínimo de 10 % de propina ya que en realidad es su salario. Si creemos que hemos dado un buen servicio, la punta puede ser de hasta 20%

CONDUCCIÓN Es muy importante respetar todas las señales de tráfico y conducir correctamente y sin temeridad.

ROPA:El alquiler incluye casco. Es posible comprar nuevos cascos en el concesionario o que ustedes mismos lo que aportan desde su país .Se recomienda el uso de ropa técnica e impermeable por si llueve .Alquilamos chaquetas de cuero  $10\$  / día .

Recogida y devolución de Harley :Recogida: de 9 AMDevolución : hasta las 16:30Hay un recargo de 25 dólares / hora de retraso.No hay abonos de metálico, en el caso de devolución anticipada .

Documentación:Para facilitar el manejo de su colección de las motos, necesitaríamos el "formulario de atención al cliente" que vamos a encerrar y se deben volver cuando esté terminado y por lo menos 15 días antes de la salida de su vuelo.

#### Gastos de anulación anticipada

#### Aviso Importante, en caso de cancelación:

Los vuelos, suplementos y servicios opcionales subscritos en este viaje independientemente del programa básico, están sujetos al 100% de gastos de cancelación anticipada.